

自治会・回覧

住民各位

“迷惑駐車撲滅運動”

平成22年. 2. 18

生活環境部

生活環境部では町内の迷惑駐車の現状を把握するために、7月に夕方、10月に夜間の路上駐車の状況を調査し、回覧報告してきました。

その後の状況把握のために12月に再度夜間の路上駐車の状況を調査しました。その結果は下記の通りでした。

12月の迷惑駐車

調査日時	1丁目	2丁目	3丁目	4丁目	合計
前夜21時	9	33	28	9	79
翌朝6時	9	30	35	9	83
終夜駐車	6	17	24	7	54
前回終夜(10月)	9	24	37	20	90
改善率	33%	29%	35%	65%	40%

全体的には若干改善されましたが、10月の調査で該当した車が今回の調査でも多数認められている。つまり、一部特定の人が習慣的に迷惑駐車をしている傾向が認められます。 生活環境部は、回覧等による迷惑駐車防止運動を続けても限界があるとの判断で、前回の回覧でもお知らせしたように7月からの4回の調査結果を警察に報告し、協力を要請しました。

迷惑駐車をなくすのは一人ひとりが心がけるしか方法が有りません。

皆様のご協力をお願いします。

以上